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６ 月 定 例 会 
代表・一般質問通告書 



日 質問順 頁

1 萩 原 章 弘 (30分） 1

2 三 神 尊 志 （25分） 2

3 宮 沢 則 之 （15分） 4

4 山 城 屋 せ き （13分） 5

5 添 野 ふ み 子 （18分） 6

日 質問順 頁

1 吉 田 一 郎 （5分） 7

2 小 柳 嘉 文 （15分） 8

3 吉 田 一 志 （20分） 9

4 島 崎 豊 （15分） 10

5 松 下 壮 一 （20分） 11

6 稲 川 晴 彦 （20分） 12

7 守 谷 千 津 子 （11分） 14

8 帆 足 和 之 （20分） 15

9 小 川 寿 士 （15分） 16

10 村 松 順 子 （17分） 17

11 浜 口 健 司 （15分） 18

12 新 藤 信 夫 （15分） 19

13 久 保 美 樹 （11分） 20

6/15
（水）

一　般　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

代　表　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

6/13
（月）

6/14
（火）
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１番 萩 原 章 弘 （３０分） 
 
１ 東日本大震災について 
  今回の原発事故を含む、大震災をどの様に検証したのか 
 
  「想定内と想定外」についての見解について 
 
  復旧までの期間（別所沼公園など）について 
 

２ さいたま新都心第８－１Ａ街区について 
  新都心に描いた計画が変更になるのでは 
 
  新都心地域に込めたアイデンティティーは 
 
  その後の３者協議会開催状況は 
 
  三菱地所撤退によるさいたま市への違約金について 
 

３ 議会で増額した教育予算の執行について 
  学校警備員のその後の進捗、増額した予算配分、執行について 

 
４ 地下鉄７号線の進捗について 
   検討会設置目的、スケジュール、中間駅周辺のまちづくり見通しについ 
  て 
 
５ 埼玉改援隊のその後について 
  自由民主党さいたま市議会議員団ＶＳ改援隊推せん議員の戦いについて 

 
   ５月２８日以降のポスター掲示違反について 
 
   市長公務と政治活動について 
 
   上田知事への選挙支援は、推せん応援予定は 
 
６ さいたま市特別職職員の報酬、給与値下げについて 
   議会は１５％報酬カットを進めたが執行部、職員の取り組みは。またそ

の財源の活用について 
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２番 三 神 尊 志 （２５分） 
 
１ 震災への対応について 
  復旧にかかる財源 
 
  避難所の運営 
 
  帰宅困難者への対応 
 
  放射能の測定 
 

２ 公共施設マネジメントについて 
  現状と今後の課題 
 
  官民連携（ＰＰＰ）の活用 
 

３ 第三次さいたま市情報化計画について 
  情報格差への対応 
 
  防災・災害への対応 
 
  情報システムを活用した市民意見の反映 
 
  コスト削減 

 
４ 自治基本条例について 
   中間報告 
 
   市民の意識醸成 
 
   市職員の意識醸成 
 
   今後の展望 
 
５ 市民の政策形成過程への参画について 
  無作為抽出の市民による市民討議会（プラーヌンクスツェレ）の活用 
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６ 子ども総合条例について 
   現状と今後の展望 
 
   子どもの政策形成過程の参画 
 
７ さいたま新都心ビジョンについて 
   現状と今後の展望 
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３番 宮 沢 則 之 （１５分） 

 
１ 大宮駅周辺戦略ビジョンの推進について 
  具体的な計画の策定、取り組みについて 
 
  大宮駅の機能のあり方について 
 
  大宮駅周辺公共地利用の基本的な考え方について 
 

２ さいたま新都心８－１Ａ街区の整備について 
  民間主導から公共主体への手法転換による本市の役割の変化について 
 
  商業施設から医療、防災拠点の政策転換に対しての本市の対応について 
① 設置施設の再検討について 

  ② 高度医療施設の誘致について 
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４番 山 城 屋 せ き（１３分）

 
１ さいたま市独自の放射線量の測定について 
  さいたま市独自の放射線量観測について 
 
  観測地点とデータの公表について 
 

２ 東日本大震災の被害と対応について 
  市内公共施設の被害と対応について 
 
  市内民間住宅の被害と対応について 
 
  住宅リフォーム助成制度について 
 
  無利子の融資制度について 
 

３ 国民健康保険税について 
  国民健康保険税の引き下げについて 
 
  国に対し、国庫負担を元に戻すよう働きかけることについて 
 

４ 学童保育について 
   公立の学童保育、放課後児童クラブの増設について 
 
   公設率の引き上げについて 
 
  民間学童への委託金を増額し、市長公約である公民格差をなくし、父母

負担を軽減することについて 



- 6 - 

 
５番 添 野 ふ み 子 （１８分）

 
１ 安心して安全に暮らせるさいたま市のために 
  東日本大震災(３．１１)で、社会のあり方として何が変わったと市長はと
らえているか 

 
  市民の安心・安全確保のために、これから何が一番大事なことだと考え

ているか 
 
  被災現地への支援の状況と市民への報告について 

 
  災害に強いまちづくりの推進について 
 ① 災害時に機能できる避難体制はどうか 
 
 ② 災害時の人的体制はどうか 
 
 ③ 地域防災計画、災害に強いまちづくり計画の見直しについて 
 
  放射能対策について 
 ① 放射能を心配する市民からの声はどれだけ寄せられているか 
 
 ② 放射能測定と市民への情報提供について 
 
 ③ 保育園、学校等の対応はどのように行っているか 
 

２ 誰もが共に暮らすための障害者の権利の擁護等に関する条例(ノーマライゼ
ーション条例)を生かす取り組みについて 
  条例の推進体制について 
 
  障害者が地域で自立生活を営むことのできる仕組みづくりについて 
① 授産製品の販路拡充について 

 
  ② 経済的自立をめざした事業への支援について（福祉的就労からの脱却

をめざした支援） 
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１番 吉 田 一 郎 （５分） 

 
１ ３市合併及びさいたま市の成立は住民のためではなく、官僚の「都落ち」

感覚を緩和するためだったという石原元官房副長官の証言は本当かについて 
  朝日新聞に掲載された石原元官房副長官の証言内容は本当か 
 

２ さいたま新都心に病院が建つと合併協定書の履行は不可能となることにつ

いて 
  さいたま新都心第８－１Ａ街区に病院が建つとさいたま新都心周辺に市

役所新庁舎を建て得る候補地は具体的にあるのか 
 

３ （仮称）岩槻人形会館の管理運営計画について 
  年間どのくらいの入場者目標か。またその内わけについて 
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２番 小 柳 嘉 文 （１５分） 

 
１ さいたま市の経済振興策について 
  特区制度の活用について 
① これまでの活用実績について 

 
② 次世代自動車特区の経済効果について 

 
  中小企業、商店街振興策について 
① 中小企業、商店街支援に関する事業と活用状況について 

 
② シルバー元気応援ショップ事業の経済効果について 

 
２ さいたま市の災害対策について 
  被災者支援基金の設立について 
 
  義援金の迅速な配布について 
 
  電線の地中化事業推進について 
 
  都市型水害対策について 

 
３ よりよい保育環境づくりについて 
  認可、無認可保育所の事故の実態について 
 
  事故防止に向けた改善策について 

 



- 9 - 

 
３番 吉 田 一 志 （２０分） 

 
１ 避難所の安全対策について 
  市内小中学校の耐震化工事の進捗状況と情報提供について 
 
  避難所となる市内小中学校の段差解消について 
 
  避難場所となる施設の運営体制の見直しについて 
 

２ さいたま市の住宅政策について 
  今後の市営住宅の取り組みについて 
 
  民間住宅の空き家借り上げ制度の新設について 
 
  高齢化社会に向けた住宅政策について 
 

３ 行政サービスのあり方について 
  路上喫煙禁止区域の拡大について 
 
  駅前自転車置き場の料金設定について 
 
  岩槻駅舎の改修と岩槻区役所の移転について 

 
   地域包括支援センターのＰＲについて 
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４番 島 崎   豊 （１５分） 

 
１ 災害対策～避難場所運営委員会の維持管理について 
  区境の避難場所の運営のあり方について 

 
  各区の市担当職員の職務範囲について 

 
  各避難場所の井戸の設置状況について 

 
２ 道路整備など事業の進捗状況について 
  町谷本太線について要望書が出ているが、現在事業はどうなっているの

か。また地元への説明会は、いつ開かれるのか 
 
  道場三室線の事業の進捗は、現在どうなっているのか。また今後の予定

は 
 
  鴻沼川の平川戸橋脇（桜消防署北側、県道大谷本郷さいたま線沿い）に

歩行者用道路の設置を求めている件について 
 

３ 荒川河川敷の新開臨時グラウンドの使用について 
  神田小学校から田島小学校にいたるエリアの少年野球チームの練習場所、

また市外のチームとの試合会場でもある新開グラウンドの使用が、現在で

きなくなっている。代替場所はあるのか。また同グラウンドの管理はどう

なっているのか 
 



- 11 - 

 
５番 松 下 壮 一 （２０分） 

 
１ 「支え合う社会」の実現を目指して 
  ボランティアや市民団体、ＮＰＯ団体への育成、支援の取り組みについ

て 
 
  高齢者福祉サービスの拡充について 
 
  介護ボランティア・ポイント制度について 

 
   介護予防活動の参加もポイント化する「長寿ポイント制度」の導入につ

いて 
 

２ 子育て、障害児支援について 
  「さいたま版子育てサポートシステム」の導入について 
 
  特別支援学級と学級等支援員について 
 

３ 南区の課題について 
  南浦和駅のバリアフリー化の促進について 
 
  沼影市民プールの複合的運動施設化について 
 
  武蔵浦和駅第３街区開発によるＪＲの白幡駐輪場の代替駐輪場の確保に

ついて 



- 12 - 

 
６番 稲 川 晴 彦 （２０分） 

 
１ これからの１００年に向けた市民憲章の制定について 
  さいたま市誕生１０周年の記念すべき年に、これからの１００年を見据

えて、市民のこころのよりどころである市民憲章を、今の時期に創る意義

をどう捉えているのか 
 
  市民憲章について、これまでに庁内調整してきた検討内容はどのような

ものであったのか。また検討部門はどこが主体となっていたのか 
 
  合併協定書における慣行の取り扱いについて 
① 市章、市の木、市の花、市の花木、市の歌は既に制定済みだが、いま

だ市民憲章は制定されていない。市民憲章の検討は、どの部署でいつど

のように進めていくつもりなのか 
 
２ 食の安全確保と食品衛生監視の強化について 
  市民が心配する農畜産物などの放射性物質汚染への対応は、今どのよう

に取り組んでいるのか 
 
  死亡例を出した腸管出血性大腸菌食中毒への本市における対応と飲食店

などへの監視強化のポイントについて 
 
  Ｏ１５７など腸管出血性大腸菌感染症の過去２年間の報告例とそれらの

対応、対処結果について 
 

３ 指扇駅周辺まちづくり推進事業について 
  指扇駅橋上化に伴う駅北口周辺の整備は、橋上化計画と連携して整備計

画がつくられているのか 
 
  本事業は、駅南口周辺の整備も事業目的に明記されているが、駅南口の

交通アクセスや道路整備の現状の課題認識と今後の対応はどう進めるつも

りなのか 
 
４ 大宮けんぽグラウンドの空き区画を有効活用することについて 
   平成２１年２月定例会での代表質問後の具体的な対応アクションはどの

ようになっているのか 
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   都市局で推進している民有地を活用した多目的広場の整備事業などで、

空き区画の利活用をするためにはどんな条件や協議が必要となるのか 
 
５ さいたま市商業等の振興に関する条例について 
  本条例の基本方針や市の取り組み及び責務について、現在までにどのよ

うなアクションをおこしたのか 
 
   今年度の検討事項とこれらの具体的なスケジュールについて 
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７番 守 谷 千 津 子（１１分） 

 
１ 震災に強い住宅への改修と、市の補助制度について 
  耐震改修促進法施行以降、補助を利用して耐震補強工事を行った住宅の

件数について 
 
  現時点での耐震化達成率について 
 
  耐震工事の市民負担軽減について 
 

２ 中小業者、町の商店への支援策について 
  家賃や機械リース料の補助や、商店街の照明の電気代を補助することに

ついて 
 
  震災後の税金の滞納による差し押さえ件数について 
 
  業者支援に逆行する強権的な税の取り立てについて 
 
  国に対し、消費税の増税に反対する意見書を上げることについて 
 

３ 認可保育園の増設について 
  不承諾数に応じた保育園の増設について 
 
  待機児童を解消するための計画について 
 
  災害時における認可保育園の役割について 
 
  南区ナーサリールームにおける女児死亡事故について 
① 事故を教訓にした改善策とその進捗状況について 
 
② 親御さんの願いに対する市長の見解 

 
③ さいたま市認定基準の引き上げについて 
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８番 帆 足 和 之 （２０分）

 
１ 公立学校の災害対策について 
  栄小学校の損壊の原因と対策について 
 
  耐震化の進捗度について 
 
  ２３年度予算と今後の対策・予算について 
 
  放射線量の測定について（校庭、プール、給食等） 

 
２ 公立学校のトイレの改修について 
  校内・校外トイレの老朽化の判断基準について 
 
  改修必要校の現状と２３年度予算について 
 
  洋式化の普及率について 
 

３ 公立学校の紫外線、熱中症対策とプールサイドの整備について 
  学校環境基準について 
 
  紫外線の危険性とその対策について 
 
  プールサイドの日よけテント等の整備について 
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９番 小 川 寿 士 （１５分） 
 
１ 小児用肺炎球菌ワクチン、ヒブワクチン接種費用助成について 
  平成２３年３月２日以降、両ワクチン同時接種後の乳幼児において７例

の死亡例が報告され、３月４日から接種を見合わせ４月１日に再開されて

いる。この間の厚生労働省の評価に対する市の評価、また、市の接種再開

にむけての検討経緯について 
 
  同接種による健康被害の救済について 
 
  同補償制度の周知方法について 
 

２ がん対策について 
  がん検診受診率の向上について 
 
  がん相談支援体制の機能充実について 
 
  緩和ケア、在宅緩和ケア提供体制について 
 
  岡山市がん対策推進条例について 
 

３ 自殺対策について 
  内閣府公表のさいたま市のデータに対する市の分析内容について 
 
  心の健康推進について 
 
  生命尊重教育の推進について 

 
４ メディカル・リサーチパーク構想について 
   構想の検討内容と目指す方向性について 
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１０番 村 松 順 子 （１７分）

 
１ 公共施設使用料金の平準化について 
  公共施設の使用料金の差異について 
 
  駐車料金の差異について 
 
  ２００９年１２月議会でも同様の質問をしているが、その後どの様な取

り組みがなされているかについて 
 

２ 震災後の公民館の利用について（防災対策） 
  東日本大震災の後、公民館の夜間利用が４月末まで利用不可となってい

たが、これをどのように決定したのかについて。また、今後予想される電

力不足時に、利用不可をどのように決定するのかについて 
 
  全館土足禁止の公民館の割合及び土足禁止理由について 
 
  スリッパ等で避難せざるをえない状況になったとき、どのような対策が

あるかについて 
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１１番 浜 口 健 司 （１５分）

 
１ さいたま市のブランディングについて 
  市長の考えるさいたま市の今後のブランディングについて 
 
  今後のさいたま市のＰＲ方法について（マスタープランの再確認） 
 
  さいたま市の教育における他市との差別化について 
 
  さいたま市のスポーツ振興における他市との差別化について 
 
  さいたま市の環境、エネルギーにおける他市との差別化について 
 
  さいたま市の今後の特区の構想について 
 
  さいたま市ブランディングプロジェクトチームの立ち上げに向けて 
 

２ 駅環境整備について 
  ＪＲ南浦和駅バリアフリー化の進捗状況と今後の対策について 
 
  さいたま市路上喫煙及び空き缶等のポイ捨ての防止に関する条例の効果

検証について 
 
  ポイ捨て禁止地域の灰皿の設置について 
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１２番 新 藤 信 夫 （１５分）

 
１ 東日本大震災後のエネルギー及び経済対策について 
  さいたま市が行おうとしているエネルギー対策の内容と効果はどのよう

なものか 
 
  商業、地域経済の活性化策として具体的な方策とは何か 
 
  家庭、個人に対する啓発及び具体的支援策の更なる強化の必要性につい 
 て 
 

２ 大宮駅周辺地域戦略ビジョンについて 
  大宮駅周辺地域戦略ビジョンの発表から１年が経過したが、この間の事

業の進捗と再検討について 
 
  市長は、大宮駅東口の再開発について成果が見えていないと評価されて

いるが、その要因は何か 
 
  ＮＨＫさいたま放送局の移転、再開発について、ＮＨＫ及び再開発準備

組合との調整とその内容はどのようなものか 
 
  大宮駅東口及び西口の再開発の進捗状況と今後の見通しについて 
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１３番 久 保 美 樹 （１１分） 

 
１ さいたま市内の特別支援学校のあり方について 
  市立さくら草特別支援学校を専門的な障害種別への支援体制を整えて、

知・肢併設校にすることについて 
 
  さいたま市立の知的障害特別支援学校の建設について 
 

２ 充実した住まい確保のための市営住宅建設について 
  市営住宅の増設について 
 
  老朽化した市営住宅の建て替えについて 
 

３ 新クリーンセンターについて 
  溶融スラグとメタルの利用先とメタルの使用用途について 
 
  溶融物の安全性について 
 
  汚泥処理の対策について 
 
  新クリーンセンターの建設見直しについて 

 
 


